



Presseinformation

Medien/Radio/Sport/Fußball/Euro 2008

Alex Nausner rettet österreichischen Fußball – BILD

Utl.: 88.6 präsentiert potentiellen neuen ÖFB-Teamchef. =

Anhänge zur Meldung unter

<http://presse.leisuregroup.at/886/teamchef>

(LCG8123 – Wien, 03.07.2008) Um den österreichischen Fußball zu retten, hat sich 88.6 Programmchef und Morgenshowmoderator **Alex Nausner** auf die Suche nach einem leistbaren Teamchef begeben und ist mit Hilfe der Hörercommunity seines Senders fündig geworden. Neben zahlreichen Bewerbungen – auch viele Hörerinnen trauen sich den Job zu – hat sich **Ernst Reichmann** aus dem 19. Wiener Gemeindebezirk als Sieger im Hörervoting durchgesetzt. Der 47-jährige Fußballfan kann auf eine 5-jährige Erfahrung als Spieler in der Wiener Liga verweisen und gilt in Insiderkreisen als gewiefter Fußballstrategie: „Die Spiele gegen Italien und Frankreich werden wir nicht im Happel-Oval sondern auf der Hohen Wand Wiese austragen. Im alpinen Bereich sind wir Weltklasse und kaum zu biegen!“

Auch die fitnessorientierte Trainingslehre der Spitzenklubs ist Reichmann nicht fremd: „Eine Bewegungstherapie mit Marika Lichter wird unser Team fit für die WM-Qualifikation für Südafrika machen! Mit Siegen gegen Legoland, Vatikan und Erdbeerland holen wir uns das nötige Selbstvertrauen für das schwierige Duell gegen die Faröer!“

Nausner ist vom Einsatz des Wiener LKW-Fahrers begeistert und empfiehlt dem ÖFB dringend dessen Verpflichtung: „Der Ball liegt nun bei Friedrich Stickler. Reichman ist eine kostengünstige Alternative zu den üblichen ausländischen Kandidaten! Das offizielle Bewerbungsschreiben ist auf dem Weg!“



Zwtl.: Arbeitsbeginn sofort möglich.

Der Arbeitgeber des LKW-Fahrers ist sofort bereit, Reichmann für die Dauer der 2-jährigen Qualifikation sowie für das Turnier in Südafrika ohne Ablöse frei zu geben.

„Ich bin über das Vertrauen der Hörerinnen und Hörer von 88.6 erfreut und verspreche mein Bestes zu geben. Auch aus meinem Umfeld begegne ich nur positiver Resonanz“, so der potentielle ÖFB-Trainer.

Jetzt ist der ÖFB am Zug, bestätigt Reichmann. Er erwarte jederzeit den Anruf des ÖFB-Präsidenten und sei sich der Schwierigkeit der Mission bewusst. „Mit konzentrierter Arbeit ist das Wunder von Südafrika zu schaffen! Wir haben keine Chance, ich will sie nutzen!“, so Reichmann abschließend.

Zwtl.: Über Radio 88.6

Radio 88.6 ist ein Sender der MOIRA Rundfunk GmbH, die 26 Hörfunksender in Österreich und Deutschland betreibt. Das Unternehmen zählt zu den größten Investoren im österreichischen privaten Hörfunk-Markt. Neben Radio 88.6 besitzt die MOIRA Rundfunk GmbH in Österreich das aus fünf Sendern bestehende HiT FM-Network. Seit April 2008 werden die Marketing- und Vertriebsaktivitäten der beiden Sender in der Vermarktungsgesellschaft RadioCom Wien gebündelt.

(S E R V I C E – Website: <http://www.radio886.at>)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung.

Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications group, Alexander Khaelss-Khaelssberg
Tel.: (+43 664) 856 3001, eMail: khaelssberg@leisuregroup.at